



Festbierprobe stimmt auf 150-Jahr-Feier ein

Von Hans-Jürgen Schlosser

In festlicher Vorfreude auf das große 150-jährige Gründungsjubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Weihern das vom 30. Mai bis 1. Juni 2025 gefeiert wird, machte sich der Festausschuss gemeinsam mit den Festdamen am Donnerstag auf den Weg nach Naabeck bei Schwandorf.

Ziel war die traditionsreiche Naabecker Brauerei, wo die offizielle Festbierprobe stattfand. Empfangen wurde die Gruppe herzlich von Vertriebsleiter Michael Weiler, der mit viel Fachwissen und Charme durch die Brauerei führte. Die Weiherner erhielten spannende Einblicke in die Kunst des Bierbrauens - von der Auswahl der Rohstoffe über den Brauprozess bis hin zur Abfüllung. Besonders beeindruckt zeigten sich die Feuerwehrler von der handwerklichen Sorgfalt und der regionalen Verwurzelung der Brauerei, die seit Generationen für Qualität und Geschmack steht. Natürlich durfte auch die Verkostung des eigens für das Jubiläum gebrauten Festbiers nicht fehlen. Das süffige Naabecker Bier überzeugte mit seinem vollmundigen Geschmack und wurde von allen Anwesenden mit Begeisterung aufgenommen. Die Festleitung zeigte sich höchst zufrieden - sowohl mit dem Bier als auch mit der gelungenen Organisation des Abends. "Ein gelungener Auftakt für unser Jubiläum", resümierte ein Mitglied des Festausschusses. "Die Vorfreude steigt mit jedem Tag." Den stimmungsvollen Abschluss fand der Abend im gemütlichen Brauereistüberl, wo bei musikalischer Unterhaltung noch lange gefeiert, gelacht und auf das bevorstehende Fest angestoßen wurde.

Die Freiwillige Feuerwehr Weihern, gegründet im Jahr 1875, blickt auf eine stolze Geschichte des ehrenamtlichen Engagements und der Kameradschaft zurück. Das anstehende Jubiläum wird nicht nur ein Fest für die Feuerwehr, sondern für die gesamte Dorfgemeinschaft - mit Festzeltbetrieb, Musik, Festzug und vielen weiteren Höhepunkten.

Alle weiteren Informationen auf
www.weihern.feuerwehren.bayern